

Se activa Mesa Técnica Permanente para controlar invasiones en el Cerro de las Tres Cruces

Una primera visita de inspección a los Cerros Tutelares de hizo el Alcalde de Popayán Juan Carlos López y su equipo de trabajo de Secretaría de Gobierno y Secretaría de Planeación, por el intento de invasión ilegal y deforestación en la zona.

Con la Policía Metropolitana, CRC y la Administración Municipal, se plantearon varias acciones a desarrollar frente a esta situación, entre ellas, retomar la Mesa Técnica Institucional de forma permanente, en la que se incluya a la comunidad y a los vigías ambientales.

Así también, se planteó identificar las organizaciones ilícitas que están vendiendo predios en el Cerro de las Tres Cruces; activar la presencia de guardabosques voluntarios y realizar con la DAFE, una jornada de siembra de árboles en el área que recientemente fue deforestada.

"Vamos a proteger este Cerro y hacer valer los derechos de la gente, no vamos a permitir talas de árboles ni invasiones ilegales, haremos que las veedurías funcionen e invitamos a la comunidad para que cuide los recursos naturales. Necesitamos la denuncia para llegar a judicializar y hacer capturas por ejecutar estos delitos ambientales", indicó el Alcalde Juan Carlos López.

Son en total 27 familias que habitan en este lugar de forma censada y autorizada por los recursos legales que han interpuesto, pero la comunidad vecina viene denunciando sobre la presencia de más personas que están buscando la forma de instalarse en este lugar de forma ilegal, por lo que las autoridades van a mantener su presencia para realizar todos los controles ambientales y evitar estas acciones irregulares.

Con cerca de 40 dignatarios de Acción Comunal, se analiza situación de comunidades por causa de la pandemia

El Programa de Democracia y Participación Ciudadana de la Secretaría de Gobierno adelantó reunión virtual con algunos dignatarios de Juntas de Acción Comunal de diferentes barrios y zonas rurales de Popayán, quienes le transmitieron a la Secretaria Elvia Rocío Cuenca, las diferentes problemáticas que presentan las comunidades durante el tiempo de aislamiento preventivo obligatorio.

Problemáticas de seguridad, robos, necesidad de ayudas humanitarias, control a precios y medidas en tiendas y droguerías de los barrios, más patrullajes de policía, control al toque de queda porque ciudadanos transitan a altas horas de la noche, consumo de sustancias psicoactivas, fueron algunos de los temas que visibilizaron los líderes comunales en esta oportunidad.

La Secretaria de Gobierno, Rocío Cuenca tomó nota y escuchó atentamente a todos los dignatarios de Juntas de Acción Comunal para poder dar respuestas más efectivas en las acciones que promueve esta administración y con la respectiva articulación que cada caso requiera. "Con el tema de Banco

de Alimentos, hemos sido responsables y transparentes en las entregas, la demanda se ha crecido y estamos haciendo todos los esfuerzos institucionales para llegar a más familias vulnerables que lo requieran; esta gestión la estamos haciendo sin ningún miramiento político, solo pensando en la necesidad de la gente", indicó Elvia Rocío Cuenca.

Otro de los temas mencionados fue la elección de las nuevas Juntas de Acción Comunal, que se ha tenido que aplazar por causa de la emergencia sanitaria, ante lo cual se explicó que la Secretaría espera indicación de la nueva fecha por parte del Ministerio del Interior.

Se continuará con la generación de estos espacios de diálogo que permiten conocer de primera mano la situación de los habitantes en los territorios y acercar la ciudadanía y los funcionarios en el ejercicio de lo público.

Con gran concurrencia avanza la entrega de bonos alimentarios

Como lo había mencionado el Alcalde Juan Carlos López Castrillón en últimos días, se está dando a conocer un balance frecuente sobre cómo avanza el proceso de entrega de los 30 mil bonos de alimentación a los ciudadanos más vulnerables del Municipio.

En horas de la mañana el mandatario local destacó que luego de hacer un comparativo de la prospección de días pasados con el balance gráfico al día de hoy, hasta el momento las personas tanto del casco urbano como rural programadas para recibir su ayuda, han acudido masivamente a las diferentes tiendas D1, "lo que significa que el Programa Popayán Sin Hambre está cumpliendo su objetivo" expresó.

También recordó a quienes no han redimido su bono, que lo pueden hacer en cualquiera de las tiendas D1 que están por todos los sectores de la ciudad.

Secretaría de Tránsito lideró jornada de desinfección a taxis de Popayán

Con el objetivo de brindarle un parte de tranquilidad a la ciudadanía que se moviliza a través del sistema de transporte individual de pasajeros tipo taxi, la alcaldía de Popayán, a través de la Secretaría de Tránsito Municipal, lideró una jornada de desinfección que tuvo lugar en el Rincón Payanés.

En total, 62 vehículos de las empresas de taxis de la ciudad acudieron al llamado de la jornada gratuita que contó con el apoyo de la seccional de Tránsito de la Policía Metropolitana de Popayán y la empresa privada.

"La fundamentación era garantizar a la comunidad que viera en línea directa la desinfección que se hace en los carros para que tengan la tranquilidad de que esto se hace todos los días. Se realizó esta

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán



@AlcaldíaPopayán



Alcaldía de
Popayán



www.popayan.gov.co



@alcaldiapopayan



Alcaldía de
Popayán



Creo en
POPAYÁN

BOLETÍN DE PRENSA

jornada en apoyo con la empresa multiservicios Express que se unió en este esfuerzo con nosotros para realizar esta gran jornada, pero realmente esto se hace todos los días; es mostrarle a los usuarios de este sistema de transporte que estamos haciendo este proceso de desinfección para evitar el contagio del Coronavirus”, indicó el Secretario de Tránsito, Omar Cantillo.

El funcionario destacó además que este tipo de labores de desinfección hacen parte de un protocolo de bioseguridad que solo se encuentra en el transporte formal, por lo que invitó a la ciudadanía a movilizarse sólo a través de vehículos legalmente constituidos con el fin de garantizar su seguridad.

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 Alcaldía de Popayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán